

- "QUESTION - RÉPONSE - ÉCHANGE"

Notre collègue Pierre Causertet écrit :

« Lors de fouille de l'INRAP dans une ancienne clinique dijonnaise, la clinique Ste Marthe, qui fut un couvent des religieuses de la Visitation au XVIIe siècle, on a découvert deux fragments d'un cadran solaire en terre cuite.

Les graduations sont croissantes dans le sens horaire, ce qui pourrait faire penser à un cadran horizontal mais les heures sont à peu près régulièrement espacées.

Cela ressemblerait plutôt à un cadran équatorial, face printemps été, mais il me semble que c'est assez rare. L'autre face n'est pas graduée et on n'a pas trouvé d'autres fragments de cadran.

On trouve en bas plusieurs chiffres, 16... et ...2 apparemment. Que pouvait-il y avoir entre les deux ? Il y a pas mal de place. Il y a également un début de dessin, peut-être de croissant de Lune.

Qu'en pensent les historiens de la CCS ? »



En PJ : le rapport des fouilles concernant le cadran